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CONVENTION DE MISE A DISPOSITION 

DES INSTALLATIONS SPORTIVES DE LA CITE INTERNATIONALE 

UNIVERSITAIRE DE PARIS 

 

 

Entre les soussignés,      

 

Nom : SASP Paris FC 

Adresse : Voie des saules, 94 310 ORLY 

N° SIRET : 517 852 059 00032 

Tél : 06 09 58 84 17  (Mr Herrault Fabrice) 

Représenté par : Monsieur Herrault Fabrice 

En qualité de : Directeur général délégué 

Ci-après dénommé l’utilisateur, 

           D’une part, 

ET 

La Cité internationale universitaire de Paris, fondation nationale reconnue d’utilité publique par décret du 6 

juin 1925, 

N°SIRET : 784 562 878 

Siège social : 17 boulevard Jourdan – 75014 Paris,  

Représentée par Madame Catherine Ménézo-Méreur, Déléguée Générale adjointe  de la CIUP 

Ci-après dénommée  la CIUP, 

D’autre part, 

 

Ci-après dénommées individuellement ou collectivement « Partie » ou « Parties ». 

 

Il a été convenu ce qui suit : 

 

Article 1 – OBJET DE LA CONVENTION 

La présente convention a pour objet la mise à disposition de l’utilisateur des installations sportives de la CIUP 

afin que celui-ci puisse en faire bénéficier ses propres utilisateurs.  

 

Article 2 – DOCUMENTS CONTRACTUELS 

Les documents contractuels sont constitués par les documents suivants qui forment une seule et unique 

convention : 

 La présente convention de mise à disposition, 

 Les annexes suivantes jointes au présent Contrat : 

o Annexe 1 – Tarification annuelle 2021-2022 

o Annexe 2– RIB de la CiuP 

o Annexe 3 – Protocole COVID 

 

La signature de la convention implique l’acceptation sans réserve des conditions générales d’utilisation des 

installations sportives disponibles sur le site site http://www.ciup.fr/sports/. 

 

 

 

Article 3 – DUREE DE LA CONVENTION 
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3.1.Durée globale 

La présente convention entre en vigueur à la date du 1er septembre 2021. Elle est conclue pour trois années 

universitaires consécutives, soit jusqu’au 30 juin 2024. 

Toutefois, l’utilisateur aura la possibilité de dénoncer la présente convention par l’envoi d’une lettre 

recommandée avec accusé de réception au plus tard le 1er mai de chaque année, pour l’année universitaire 

suivante. Le loyer reste dû jusqu’à la date effective de la résiliation. 

 

3.2.Mises à disposition annuelles : 

Les mises à disposition annuelles comprises dans la durée globale sont accordées pour la durée de l’année 

universitaire sur une base forfaitaire de 30 semaines. 

 

3.3.Mise à disposition ponctuelle supplémentaire : 

Des mises à disposition ponctuelles supplémentaires peuvent être accordées mais elles doivent rester 

occasionnelles et limitées dans le temps. 

 

3.4. Fermetures annuelles des installations : 

Les installations sportives sont fermées pendant les vacances scolaires d’été, d’hiver et de printemps, ainsi que 

tous les jours fériés de l’année. 

Les périodes de fermeture peuvent faire l’objet d’une mise à disposition spécifique qui entraîne une facturation 

supplémentaire. 

 

Article 4 : PERIMETRE ET HORAIRES DES MISES A DISPOSITION 

La CIUP met à disposition de l’utilisateur le stade Dalmasso et le stade de rugby dit « Stade Ouest » aux jours et 

horaires suivants :  

 Stade Dalmasso les lundis et mercredis de 10h à 12h 

 Stade Ouest les mardis, jeudis et vendredis de 10h à 12h 

 

 

Article 5 : OBLIGATIONS DE L’UTILISATEUR 

L’utilisateur s’engage à : 

 User des espaces mis à disposition dans le respect de la présente convention et d’une manière générale, 

conformément au droit et aux usages.  

 Ne pas céder ou sous-louer, partiellement ou totalement, à titre gratuit ou onéreux les espaces, objets 

de la présente convention.  

 Régler le montant des factures de la CIUP suivant les modalités fixées aux présentes. 

 

Article 6 : FACTURATION & PAIEMENT 

La tarification annuelle 2021-2022 est  indiquée en annexe 1. 

Les tarifs de mise à disposition pour les années 2022-2023 et 2023-2024, non connus au jours de la signature de 

la présente convention, seront révisés chaque année en fonction du taux d’augmentation décidé par le conseil 

d’administration de la CIUP, dans la limite de 2,5% maximum par an. 

 

Le règlement des mises à disposition annuelles s’effectue en deux fois, à réception de  factures :  

 Facture du 1er décembre de l’année universitaire en cours : Base forfaitaire sur 10 semaines (second 

semestre de l’année civile) 

 Facture du 1er juin de l’année universitaire en cours : Base forfaitaire sur 20 semaines (premier semestre 

de l’année civile)  

  

Les mises à disposition ponctuelles sont payables sur facture. 

 

La non fréquentation des installations sportives du fait de l’utilisateur ne peut donner lieu à une suspension, 

diminution ou annulation de paiement. 
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Les factures sont payables à leur date d’échéance, par virement bancaire sur le compte de la Cité internationale 

universitaire de Paris service des sports ouvert dans les livres de la Banque BNP PARIBAS, sous le numéro courant 

n° 30004-0283700010410715 clé 94. Un RIB est joint au présent contrat en annexe 5. 

 

Pour tout règlement par chèque, l’utilisateur indique l’ordre : CIUP Fondation Nationale et l’adresse à : 

Cité Internationale Universitaire de Paris 

Service des sports 

9F, boulevard Jourdan 

75 014 Paris 

 

Pour tout règlement par virement, l’utilisateur indiquera le n°de la facture dans le libellé. 

 

ARTICLE 7 : MODIFICATION DE LA CONVENTION 

 

Toute modification de la présente convention s’effectue par voie d’avenant signé par les Parties. 

 

ARTICLE 8 : LOI APPLICABLE & REGLEMENT DES LITIGES 

 

La présente convention est régie par la loi française. Tout différent portant sur l’interprétation ou l’exécution du 

présent contrat sera, faute d’être résolu à l’amiable entre les parties, de la compétence exclusive des juridictions 

de Paris. 

 

 

Fait en deux exemplaires originaux de teneur et de forme identiques 

 

Paris, le 25 août 2021 

 

  

                                                                                                            

 

Pour l’utilisateur 

Fabrice Herrault 

Directeur général délégué 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour la CIUP 

Catherine Ménézo-Méreur 

Déléguée Générale Adjointe 
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                          SPORTS
                                 ANNEXE 1

PONCTUELLE

WEEK END

Tarif jour 
(8h-18h)

Tarif soir 
(18h-23h)

Tarif week-
end

Tarif jour 
(8h-18h)

Tarif soir 
(18h-23h)

Tarif week-
end

STADE OUEST

Terrain synthétique 66,3 86,19 112,05 86,19 112,05 145,67

STADE DALMASSO

Terrain synthétique 66,3 86,19 112,05 86,19 112,05 145,67

GYMNASE ARTS ET MÉTIERS

GYMNASE ARTS ET METIERS 88,93

TENNIS  

Tennis Extérieurs 21,04

MAISON INTERNATIONALE

Salle de musculation 54,49

Basualdo (Réunion) 26,76

ESPACE SUD

Salle de danse 81,82

Dojo 81,82

Salle d'escrime 143,00

Escrime 1/2 salle 82,23

PISCINE

1 Ligne d'eau 104,12

Julie Victoire Daubié

Salle polyvalente 54,49

Salle musculation 26,76

maison de la francophonie
Salle polyvalente 54,49

80,08

18,61

48,20

23,68

72,37

72,37

126,50

72,75

92,10

110,00

63,25

INSTALLATIONS SPORTIVES

HEURE PONCTUELLE

ANNEE SEMAINE

TARIF HORAIRE DE MISE A DISPOSITION

AUTRES ETABLISSEMENTS

2021/2022

68,41 78,68

62,93

16,19

41,93

20,58

41,93 48,20

41,93 48,20

20,58 23,68

62,93
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From time to time, CITE INTERNATIONALE UNIVERSITAIRE DE PARIS (we, us or 

Company) may be required by law to provide to you certain written notices or disclosures. 

Described below are the terms and conditions for providing to you such notices and disclosures 

electronically through the DocuSign system. Please read the information below carefully and 

thoroughly, and if you can access this information electronically to your satisfaction and agree to 

this Electronic Record and Signature Disclosure (ERSD), please confirm your agreement by 

selecting the check-box next to ‘I agree to use electronic records and signatures’ before clicking 

‘CONTINUE’ within the DocuSign system. 

 

Getting paper copies  

At any time, you may request from us a paper copy of any record provided or made available 

electronically to you by us. You will have the ability to download and print documents we send 

to you through the DocuSign system during and immediately after the signing session and, if you 

elect to create a DocuSign account, you may access the documents for a limited period of time 

(usually 30 days) after such documents are first sent to you. After such time, if you wish for us to 

send you paper copies of any such documents from our office to you, you will be charged a 

$0.00 per-page fee. You may request delivery of such paper copies from us by following the 

procedure described below. 

 

Withdrawing your consent  

If you decide to receive notices and disclosures from us electronically, you may at any time 

change your mind and tell us that thereafter you want to receive required notices and disclosures 

only in paper format. How you must inform us of your decision to receive future notices and 

disclosure in paper format and withdraw your consent to receive notices and disclosures 

electronically is described below. 

 

Consequences of changing your mind  

If you elect to receive required notices and disclosures only in paper format, it will slow the 

speed at which we can complete certain steps in transactions with you and delivering services to 

you because we will need first to send the required notices or disclosures to you in paper format, 

and then wait until we receive back from you your acknowledgment of your receipt of such 

paper notices or disclosures. Further, you will no longer be able to use the DocuSign system to 

receive required notices and consents electronically from us or to sign electronically documents 

from us. 

 

All notices and disclosures will be sent to you electronically  
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